



9

MAISON À PANS DE BOIS

Cette habitation à pans de bois rappelle une des spécificités de la forêt de la Double toute proche. La « rusticité » de ce bâti témoigne de la nature du sol.

On trouve le bois et l'argile en grande quantité sur place alors que la pierre transite par la rivière.

Pour limiter le coût de la construction, la pierre de taille n'est utilisée qu'au rez-de-chaussée de la façade principale.

Les moellons de qualité moindre servent à édifier un solin comme celui côté rue Bordelaise.

Cette maçonnerie protège les colombages de l'humidité du sol. Cette maison pourrait dater du XVIIIe siècle.

